
 

 

 

Chers amis, 

 

L’ambassade du Canada en Estonie est heureuse de vous inviter à célébrer le Mois de la Francophonie 

avec nous! Voici une liste d'événements francophones palpitants pour toute la famille mettant en vedette 

le Canada. 

 
Mardi, 04.03.2025 – Projection gratuite du film canadien - Ninan Auassat: Nous, les enfants 

• Quand? Mardi, 4 mars à 18:00 (1h31min) 

• Où? Cinéma Sõprus, 8 Vana-Posti, Tallinn  

• La projection est en français avec des sous-titres en anglais. Un 

message de bienvenue de l’ambassadeur du Canada en Estonie. 

Reconnue pour ses films intimistes et fascinants, la réalisatrice Kim 

O’Bomsawin nous invite à présent à découvrir l’univers vibrant de Ninan 

Auassat: Nous les enfants. Tourné sur plus de six ans, le film nous présente les 

histoires émouvantes de trois groupes d’enfants issus de trois nations 

autochtones différentes: les Attikameks, les Cris et les Innus. Filmé « du point 

de vue d’un enfant » et offrant une vision avant-gardiste de la jeunesse 

autochtone contemporaine, ce documentaire se distingue par l’absence 

totale de voix d’adultes et d’« experts de la jeunesse », laissant plutôt la place 

à une nouvelle génération ayant un désir ardent de se faire entendre. 

Obtenez votre billet gratuit ici. 

 

Mardi, 18.03.2025 – Projection gratuite du film canadien: L’Ordre Secret 

• Quand? mardi, 18 mars à 18:00 (1h24min) 

• Où? Cinéma Sõprus, 8 Vana-Posti, Tallinn  

• La projection est en français avec des sous-titres en anglais. Un 

message de bienvenue de l’ambassadeur du Canada en Estonie. 

Phil Comeau met en lumière l'Ordre de Jacques-Cartier, une puissante 

société secrète ayant opéré de 1926 à 1965, infiltrant tous les secteurs de la 

société canadienne et façonnant le destin des communautés francophones. 

Via des témoignages inédits d’ex-membres de l'Ordre et des reconstitutions 

dramatiques fidèles à l'histoire, ce film dresse un portrait saisissant des luttes 

sociales et politiques des communautés francophones minoritaires au 

Canada. Obtenez votre billet gratuit ici. 

https://kinosoprus.ee/et/film/ninan-auassat-meie-lapsed?program=9410
https://kinosoprus.ee/et/film/salaordu?program=9410


 

 

 

 

Samedi, 22.03.2025 – Célébration de la Journée Internationale de la 

Francophonie au Lycée Français 

Rejoignez-nous pour une fête amusante de la Journée de la 

Francophonie au Lycée français de Tallinn avec des activités, des 

concours et des spectacles rassemblant les cultures francophones. 

Cette année marque également le 125e anniversaire du poète et 

scénariste français Jacques Prévert. 

• Quand? samedi, 22 mars, 12:00-17:00 

• Où? Lycée français, 3 Hariduse , Tallinn 

• Entrée gratuite pour tous 

• Plus d’informations: https://apfest.ee/presentation-de-la-

journee-de-la-francophonie/  

 

 

En espérant vous y voir nombreux ! 
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Dear friends, 

 

The Embassy of Canada to Estonia is happy to invite you to celebrate the Month of Francophonie with 

us! Here is a list of exciting Francophonie events featuring Canada that can be enjoyed with the whole 

family. 

 
Tuesday, 04.03.2025 – Free Canadian movie screening - Ninan Auassat: We, the Children 

• When? Tuesday, 4 March at 18:00 (1h31min) 

• Where? Sõprus Cinema, Vana-Posti 8, Tallinn  

• The screening is in French with English subtitles. Welcome by 

Ambassador of Canada to Estonia. 

Known for her intimate and riveting films, director Kim O’Bomsawin now 

invites us to experience the vibrant universe of Ninan Auassat: We the 

Children. Shot over more than six years, the film brings us the moving stories 

of three groups of children from three different Indigenous nations: 

Atikamekw, Eeyou Cree and Innu. Filmed from “a child’s eye-view” and 

presenting a groundbreaking vision of contemporary Indigenous youth, this 

documentary is notable for the complete absence of adult voices and 

“experts on young people”—holding space instead for a new generation 

with a burning desire to be heard. Get your free ticket here. 

 

Tuesday, 18.03.2025 – Free Canadian movie screening: L’Ordre Secret 

• When? Tuesday, 18 March at 18:00 (1h24min) 

• Where? Sõprus Cinema, Vana-Posti 8, Tallinn 

• The screening is in French with English subtitles. Welcome by 

Ambassador of Canada to Estonia. 

Phil Comeau shines a spotlight on the Ordre de Jacques-Cartier, a powerful 

secret society that operated from 1926 to 1965, infiltrating every sector of 

Canadian society and forging the fate of French-language communities. 

Through never-before-heard testimony from former members of the Order, 

along with historically accurate dramatic reconstructions, this film paints a 

gripping portrait of the social and political struggles of Canadian 

francophone-minority communities. Get your free ticket here. 

 

https://kinosoprus.ee/et/film/ninan-auassat-meie-lapsed?program=9410
https://kinosoprus.ee/et/film/salaordu?program=9410


 

 

 

Saturday, 22.03.2025 – Celebration of International Francophonie 

Day at the French Lyceum 

Join us for a fun celebration of Francophonie Day at the Tallinn 

French Lyceum filled with activities, competitions and performances 

that bring together Francophone cultures. This year also marks the 

125th birthday of French poet and screenwriter, Jacques Prévert. 

• When? Saturday, 22 March, 12:00-17:00 

• Where? French Lyceum, Hariduse 3, Tallinn 

• Free admission for all 

• More information: https://apfest.ee/presentation-de-la-

journee-de-la-francophonie/  

 

 

We hope to see you there! 
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